

J.M.58599

30. 8. 10.

Liebe liebe hoch verehrte
Meisterin,

Nur ich die Gedanken
setze, Ihnen zu schreiben, ist's mir
ganz heilig, ganz feierlich zu kute.
Fast den ganzen Tag hente war so
etwas Schones, Fast gefrorenes in
mir — so verschieden aufschreckt sich
der frischbare Schmerz in mir —
nicht als ich Ihnen so unendlich
gütigen Brief in Händen holt,
nicht, als löse sich etwas in mir,
nicht ich war



in Doppeltem Grune dankbar.

Ach das Sie, hochverehrte gecepte
Frau es der Kühle wert finden, nach
einem zu uns zu kommen, ja
gar zu mir kleinen Gedanken
um zu trösten, das ist aber als Kun-
dervolles. In Demuth nehme ich es
hin und bin mir bewusst, wie
Schöcklich ich da bestre.

Ich will versuchen mich soviele
Güte wert zu zeigen, wert, indem
ich so zu sein streben muß, wie ich
vor Ihren Augen bestehen könnte!
Lovel darf ich sagen, ich beweise mich

stark zu sein, mich etwas zu be-
schäftigen, auch mit den Kindern
heiter zu sein, damit meinem
geliebten besten Manne und den
iund geliebten Kindern das Leben
wenigstens durch mich nicht noch
verdüstert werden. Ich sehe ~~die~~
mildes edles batlike vor mir, wie
es mir zunächst — mildes grebt
mir neue Kraft. — Wenn nur
nicht die schweren Gedanken wären
dass man immer mein, man
hätte bei dem treben Dingen vorles
gewiss noch recht gemacht! Aber

- das muss wohl jeder durchmachen in
solcher Zeit - und ich habe den einzigen
mann, der mir alles so soon tragen
hilft!

"Kun war ich doch unbescheiden, hoch-
verehrte Frau Baronin - wo sind die
guten Vorsätze! ? Wie durfte ich Ihnen
soviel von mir sprechen! ? Ich schäme
mich ein bisschen - und doch hat's mir
so unendlich wohl getan! Verzeihen
Sie, liebe hochverehrte Dame,

Meer so unendlich
dankbarer tref ergebenen
Estella Meyers

